

**Intervención del diputado Joaquín Badillo Escamilla, para que formule sus preguntas al compareciente por un tiempo no mayor de cinco minutos.**

**El Presidente:**

Correcto y como no formuló preguntas al secretario vamos a pasar al segundo bloque, por lo cual se le concede el uso de la palabra del diputado Joaquín Badillo Escamilla, para que formule sus preguntas al compareciente por un tiempo no mayor de cinco minutos.

**El diputado Joaquín Badillo Escamilla:**

Buenas tardes en atención y como siempre solidario con mis compañeros efectivamente, voy hacer solamente una pregunta.

Secretario, yo aquí nada más voy a aprovechar también este espacio

para compartirle a mis compañeros, a lo mejor no han tenido la oportunidad de estar, pero yo sí he tenido esa oportunidad de acompañarlo, secretario, así como a la secretaría de Turismo me parece una vinculación muy importante que se debe resaltar, me refiero concretamente a las ferias de empleo; estas se han llevado a cabo en Acapulco, estas son las que a mí me han tocado secretario, aquí se comentaron también y bueno pude constatar el gran éxito que se tuvo a esta iniciativa de nuestra gobernadora, la maestra Evelyn, y al equipo de trabajo que lo hicieron en coordinación ambas secretarías. De verdad que vi cientos de empresas de las más reconocidas allá en Acapulco, desde sectores de

**Diario de los Debates**

Chilpancingo, Gro. Jueves 24 Noviembre 2022

productos, servicios, hoteles, restaurantes, en la ocasión que a mí me tocó pues fueron mil vacantes las que se estaban ofertando en ese sentido.

Creo que eso vale la pena reconocer es una secretaria, que hoy viene a dar su informe y bueno como quien estuvo ahí, pues mi reconocimiento para que se continúe con las buenas cosas.

Y mi pregunta es concreta nos tocó secretario estar aquí en esta disposición federal que venía para los centros de conciliación, afortunadamente se pudieron lograr en tiempo y forma y se adquirieron incluso dieciocho millones de pesos que estaban etiquetados para este programa y de lo contrario incluso se podían perder aquí gracias a la gran disposición y labor de todos y todas los diputados, los 46 se pudo aprobar, eso también es parte de esta Sexagésima Tercera Legislatura que trabajamos en coordinación. En ese sentido secretario, ¿cuáles son los avances precisamente sobre la

comisión ejecutiva para la implementación de la reforma al sistema de justicia laboral en nuestro Estado? es mi pregunta.

Muchas, gracias.